



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TV
<i>Lunes 17 de de marzo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

SOCIEDAD

Se realizó una marcha a favor de la diversidad, el respeto y la tolerancia este sábado. (TVA)

Más de 2 mil personas integrantes de 20 congregaciones cristianas, participaron en una marcha por la paz esta mañana. (TVA)

Las festividades de la semana mayor comenzaron ayer con el domingo de ramos. (TVA)

Muchas familias no tienen la posibilidad de salir de paseo, pero en la ciudad de Querétaro hay diversas posibilidades de entretenimiento para las vacaciones en los parques públicos. (TVA)

Querétaro es un destino turístico visitado por turistas de todo el mundo y apreciada por su tranquilidad y su limpieza. (TVA)

MUNICIPIOS

11 mdp será la inversión que realice el municipio de Pedro Escobedo, en infraestructura. (TVA)

Se echó a andar el programa de Arranque parejo en la vida en el municipio de Pedro Escobedo, que ocupa el primer lugar en índice de adolescentes embarazadas. (TVA)

Autoridades de San Juan del Río aseguran que no hay antecedentes de que pudieran presentarse movimientos como el de los *Emos* en esa demarcación. (TVA)

ECOLOGÍA Y SALUD

Alrededor de 65 derechohabientes del IMSS que reciben diálisis se manifestaron en la delegación estatal en esta ciudad capital, para que se regrese al laboratorio de diálisis anterior, pues el actual no está dando un buen servicio. (TVA)

La PROFEPA ha decomisado 1.5 toneladas de carbón en lo que va del año, además de 12 aves canoras que estaban siendo comercializadas ilegalmente. (TVA)

Se han presentado diversos incendios en pastizales este día, debido a las altas temperaturas y el fuerte viento. En la carretera a Huimilpan se quemaron 5 hectáreas de pastizales. (TVA)